

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENTE

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMÍA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACIÓN LOCAL

EDUCACIÓN

SALUD

**DESARROLLO RURAL
Y MEDIO AMBIENTE**ASUNTOS SOCIALES, FAMILIA,
JUVENTUD Y DEPORTECULTURA Y TURISMO
PRÍNCIPE DE VIANAOBRAS PÚBLICAS,
TRANSPORTES Y COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACIÓN
DEL TERRITORIO

INNOVACIÓN, EMPRESA Y EMPLEO

El sol y calor favorecen el desarrollo y maduración de los cultivos hortícolas

Se espera concluir la cosecha de cereales y leguminosas en secano la semana próxima

Lunes, 2 de agosto de 2010

El periodo comprendido entre los días 23 y 30 de julio se ha caracterizado por la presencia de cierzo con predominio de días soleados, temperaturas acordes con la época y ausencia de precipitaciones salvo en el norte y zonas limítrofes, donde el registro de nubes y lloviznas se han repetido en varias jornadas. Se ha tratado de una semana sin contratiempos para los cultivos hortícolas, donde el sol y calor están favoreciendo su desarrollo y maduración.

Así, se va ultimando la cosecha de cereales y leguminosas en secano de forma que si el tiempo acompaña, se espera dar por concluidas las operaciones la próxima semana. A su vez, las últimas precipitaciones registradas en estas comarcas cerealistas sirven para iniciar la actividad en las labores preparatorias del lecho de siembra para la próxima campaña.

Además, se reanuda con intensidad el enfardado de paja para su posterior amontonado en pajeras o directo al camión con destino a biomasa o para uso animal. La campaña está dando rendimientos y producciones muy buenas.

En cuanto a cultivos de verano en secano, cabe destacar el buen potencial que presenta hasta el momento el maíz forrajero de zonas ganaderas de las comarcas Nord-Occidental y Pirineos, que se encuentra en pleno crecimiento longitudinal, por lo que se espera que con estas lluvias alcancen portes vegetativos importantes e inicien floración con garantías. La superficie dedicada a este cultivo en estas zonas se mantiene estable.

Cultivos de regadío

En cuanto al tomate, el cultivo va transcurriendo con el retraso acumulado desde la primavera y serán muy pocas las plantaciones que se puedan cosechar antes de la Virgen de agosto. Es previsible que en septiembre coincidan las producciones de las dos primeras plantaciones.

El pimiento ha ligado muy bien la primera floración, y los frutos van desarrollándose satisfactoriamente. Esperanzadores son los augurios de cosecha en la zona de Mendavia, con las variedades de pico y piquillo; y Puente la Reina también augura buena cosecha de pimientos. En esta zona, el cultivo de alubia presenta la mayoría de sus fincas encañadas y con las primeras flores alumbrando.

Por otro lado, finalizada la plantación de cardo en la zona de Azagra, continúa su plantación en los pueblos aledaños de Peralta, Falces, Funes, etc; y se generalizan e intensifican las labores de plantación de crucíferas ante una creciente demanda de superficie a cultivar por parte de las industrias congeladoras. Destaca, sobremanera, el incremento en la demanda de coliflor.

Coincidiendo con las fiestas de Tudela, está en pleno apogeo el arranque de planta de alcachofa. a un considerable incremento de la demanda por parte de cultivadores levantinos, hace que quede insatisfecha una parte importante de la demanda de planta solicitada.

Además está muy avanzada la recolección, en la zona de Azagra, de la patata tipo Red-Pontiac para las congeladoras. Los rendimientos están siendo altos y el calibre no demasiado grueso. En las fincas de Cárcar y Andosilla se ve retrasado su inicio a la semana que viene, como consecuencia de encontrarse el terreno algo pesado tras las tormentas pasadas, que se dejaron sentir en la zona del Valle del Aragón y especialmente en Figarol y causaron perjuicios a algunos cultivos, especialmente en el de la guindilla, que se había comenzado a recoger esa misma semana

En cuanto a los frutales, la actividad se centra fundamentalmente en la recolección de melocotón. Finalizando la recogida de la variedad Catherine, se ha iniciado la de babygold. Las producciones están siendo normales y los precios sostenidos. En pera se sigue con la recogida de la variedad morettini. El comienzo de la conferencia se retrasará hasta mediados de Agosto. Por último, la semana que viene se iniciará la campaña de la ciruela claudia.